



FRUTA CHILENA. Long Beach, California, Marzo 21 (AP-Cablefoto). Niel Evanshaw, revisa cajas de fruta chilena descargada esta mañana de

un barco en el puerto de Long Beach. El gobierno levantó una suspensión sobre fruta originaria de Chile, tras superar una alarma de contaminación.

Brasil aduce poder reducir su deuda externa al 50%

Amsterdam, Marzo 21 (Reuter). Brasil podría reducir su deuda a mediano plazo con los bancos privados en un 50 por ciento en los próximos tres años a través de los nuevos mecanismos, dijo hoy el ministro de hacienda brasileño Mailson Nóbrega.

Hablando ante la asamblea anual del Banco Interamericano de Desarrollo, Nóbrega dijo que el año pasado Brasil redujo su deuda en más de 7.000 millones de dólares.

"Las actuales condiciones parecen apropiadas", dijo.

—Pasa a la página 31—

Boris Yeltsin no aspira a reemplazar a Gorbachev

Moscú, Marzo 21 (Reuter). El rebelde del Kremlin, Boris Yeltsin, en un discurso en la fábrica de automóviles dirigida por su oponente en las elecciones parlamentarias de la semana que viene, dijo hoy que no busca reemplazar al líder soviético Mikhail

Gorbachev.

Yeltsin, investigado por presunta desviación de la línea partidaria durante la campaña, dijo a varios cientos de trabajadores de la amplia planta ZIL: "Nunca me consideré un candidato alternativo al camarada

—Pasa a la página 25—

Perecen en Líbano tres soldados de Fuerza ONU

Jerusalén, marzo 21 (AP). Tres soldados irlandeses asignados a la Fuerza de Pacificación de la ONU en el Líbano murieron hoy al chocar su camión con una mina en una carretera sin asfaltar, dijo un funcionario del organismo mundial.

Dos de los soldados

murieron de inmediato y el tercero ingresó cadáver tras ser trasladado en helicóptero a un hospital de la ONU en Naqoura, dijo el teniente coronel Patrick Keogh.

El Comando Central de los 6,000 soldados de la ONU estacionados en el Líbano está en Naqou-

—Pasa a la página 31—

Panorama en la Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 21 (AP). El mercado se recuperó hoy tras recibirse un informe económico del gobierno que dispuso temores previos de una reactivación de la espiral inflacionista.

Una tendencia alcista inicial perdió impulso y las acciones bajaron de sus máximas del día, pero continuaron registrando modestas ganancias.

—Pasa a la página 33—



FALLECE. Roma, Marzo 21 (AP-Cablefoto). Foto de archivo, de Cesare Mussatti, de 91 años, considerado el mejor catedrático italiano en psicoanálisis que falleció hoy en Milán.

Miles de nicas han abandonado su país

Managua, marzo 21 (AP). Cerca del cinco por ciento de los 3.4 millones de habitantes de Nicaragua salió del país entre julio de 1979, cuando tomó el poder el gobierno sandinista, y el inicio del año de 1988, informó un diario de tendencia pro-gubernamental.

El nuevo diario, citando un informe del Servicio de Inmigración del go-

bierno, no dio importancia al hecho de que por lo menos 155,000 nicaragüenses salieron del país. Afirmó que esta cifra "no representa más del 4.58 por ciento de la población estimada para ese periodo en 3,384,000 habitantes, y por lo tanto no es significativa, dada la tradicional tendencia a la migración".

—Pasa a la página 17—



EN GALERIA. Londres, marzo 21 (Reuter). Un nuevo retrato de la Princesa Diana de Gales, fotografiada por David Bailey, se exhibe en la Galería Nacional de Retratos de Londres.

Primer ministro de Australia admite infidelidad a esposa

Sidney, marzo 21 (AP). Acosado por preguntas sobre su vida personal, el primer ministro Bob Hawke admitió con lágrimas en los ojos en una entrevista de televisión haber sido infiel a su esposa, con quien está casado desde hace 33 años.

Hawke dijo en el programa Newsworld que ha cometido adulterio pero afirmó que no lo hará más. Lagrimeando, Hawke sostuvo que ama a su esposa Hazel, a quien llamó "una mujer increíble".

El dirigente del Partido Laborista dijo que

—Pasa a la página 31—

Arzobispo Tutu cuestiona al Gral. Manuel Noriega

Panamá, marzo 21 (AP). El arzobispo anglicano y Premio Nobel de la Paz 1984, Desmond Tutu, se reunió hoy con el general Manuel Antonio Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, para conversar

sobre la situación del país.

La entrevista fue privada, pero el arzobispo Tutu al salir después de dialogar por una hora con Noriega, explicó que la delegación de la Igle-

—Pasa a la página 33—

Fracasa primera prueba de la Marina EU con cohete

Cabo Cañaveral, marzo 21 (DPA). La primera prueba de la Marina norteamericana con un cohete intercontinental Trident-2, lanzado por un submarino, fracasó hoy cerca de la costa de Florida.

Según un portavoz militar dijo en Cabo Cañaveral (EE.UU.), el cohete se apartó de la trayectoria y se desintegró. Ignorarían aún los motivos del fracaso, estos cohetes son lanzados hasta

—Pasa a la página 31—

Incrementátase el déficit en el presupuesto de EU

Washington, marzo 21 (AP). El déficit en el presupuesto de Estados Unidos sufrió un aumento en febrero y llegó a 27,870 millones de dólares en febrero, frente a 24,030 millones el mismo mes hace un año, anun-

ció hoy el Departamento del Tesoro.

El gobierno recibió el mes pasado 61,980 millones de dólares, con aumento del 2.7 por ciento frente al mismo mes hace un año.

—Pasa a la página 31—



DESACTIVA MINA. Afganistán, marzo 21 (Reuter). Un soldado mujahidin afgano desarma una mina durante una práctica de desactivación de minas, bajo la dirección de las Naciones Unidas. El proyecto comprende adiestramiento en esta materia, a nivel nacional.

Gorbachev firma decreto para disminuir las F.A.

Moscú, Marzo 21 (Reuter). El líder del Kremlin Mikhail Gorbachev firmó hoy un decreto por el que se dispone la reducción de las fuerzas armadas de la Unión Soviética en medio millón de hombres en 1989-90 y una sustancial disminución de los gastos militares, anunció la agencia noticiosa oficial TASS.

El decreto había sido aprobado previamente por el Presidium del Soviet Supremo, el máximo organismo del Estado. El documento ordena al gobierno

llevar a cabo reducciones ya anunciadas por Gorbachev, quien declaró en diciembre que Moscú disminuiría unilateralmente sus fuerzas armadas en 500.000 soldados en los próximos dos años.

En enero, Gorbachev anunció que los gastos militares soviéticos serían reducidos en un 14,2 por ciento con relación a su cifra actual, que es secreta, durante un lapso no especificado. TASS indicó que

—Pasa a la página 33—